

Select from the list	2020-03-31	اختر من القائمة
----------------------	------------	-----------------

Company Name	اسم الشركة
ALDeera Holding (K.P.S.C )	شركة الديرة القابضة (ش.م.ك.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
2020-09-02	
Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
<input checked="" type="checkbox"/> Approved financial statements	<input checked="" type="checkbox"/> نسخة من البيانات المالية المعتمدة
<input checked="" type="checkbox"/> Approved auditor's report	<input checked="" type="checkbox"/> نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد

التغيير (%)	فترة الثلاث اشهر المقارنة	فترة الثلاث اشهر الحالية	البيان
Change (%)	Three Month Comparative Period	Three Month Current Period	Statement
	2019-03-31	2020-03-31	
-384%	318,811	(904,724)	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
-383%	1.62	(4.58)	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
-38%	625,515	385,499	الموجودات المتداولة Current Assets
-12%	21,406,098	18,823,661	إجمالي الموجودات Total Assets
223%	4,783,076	15,436,403	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
3%	15,088,086	15,582,511	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
-50%	5,986,675	3,001,782	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
-271%	416,971	(711,805)	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
-527%	211,841	(904,933)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
18%	-64.69 %	-76.50%	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

التغيير (%) Change (%)	الربع الاول المقارن	الربع الاول الحالي	البيان Statement
	First Quarter Comparat Period	First Quarter Current Period	
	2019-03-31	2020-03-31	
	لا ينطبق	لا ينطبق	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
	لا ينطبق	لا ينطبق	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share
	لا ينطبق	لا ينطبق	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
	لا ينطبق	لا ينطبق	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)



• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)
Share of results of investment in associates during the period KD 709,289 Loss comparing to KD 416,002 Profit on same period last year. Finance cost for the current period is KD 118,131 and KD 116,986 for the previous period. Other income for the period Nil KD comparing to KD 106,380 on same period last year.	الخسائر الناتجة عن الاستثمار في شركات زميلة خلال الفترة والبالغة 709,289 د.ك مقارنة بأرباح 416,002 د.ك عن نفس الفترة من العام السابق . بلغت المصاريف التمويلية 118,131 د.ك خلال الفترة الحالية مقابل 116,986 د.ك خلال الفترة السابقة. بلغت إيرادات أخرى مبلغ لا شيء د.ك للفترة الحالية مقابل 106,380 د.ك خلال نفس الفترة من العام السابق.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD <u>NIL</u> .	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا شيء دينار كويتي.
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD 140,631	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 140,631 دينار كويتي.

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)	
النسبة	القيمة		
لا يوجد	لا يوجد	توزيعات نقدية	Cash Dividends
لا يوجد	لا يوجد	توزيعات أسهم منحة	Bonus Share
لا يوجد	لا يوجد	توزيعات أخرى	Other Dividend
لا يوجد	لا يوجد	عدم توزيع أرباح	No Dividends
		زيادة رأس المال	Capital Increase
	علاوة الإصدار Issue Premium	تخفيض رأس المال	Capital Decrease

The Company's comments in case the auditor has concerns or a qualified opinion	تعقيب الشركة في حال قيام مراقب الحسابات بإبداء ملاحظات أو تحفظات
<p>The company has obtained the approvals from some creditors in order to settle their loans with the company by capitalizing loans, thus the excess of the current liabilities with its current assets will be resolved.</p> <p>The company submitted a request to restructure the capital to Capital Markets Authority to reduce and increase the company's capital by capitalizing creditors' loans .</p>	<p>قامت الشركة بالحصول على موافقات بعض الدائنين وذلك لتسوية مديونياتهم مع الشركة عن طريق الرسملة وبالتالي سيتم معالجة تجاوز الخصوم المتداولة للشركة لأصولها المتداولة.</p> <p>وقد تقدمت الشركة بطلب إعادة هيكلة رأس المال إلى هيئة أسواق المال وذلك بهدف تخفيض وزيادة رأس مال الشركة من خلال رسملة قروض الدائنين.</p>

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		رئيس مجلس الإدارة	طلال بندر البعير

Attach a copy of the financial statements approved by the Board of Directors and the approved auditor's report

يجب إرفاق نسخة البيانات المالية المعتمدة من مجلس الإدارة وتقرير مراقب الحسابات المعتمد